



Presseinformation der Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.

Thalheim/Erzgeb., 29.04.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Pressevertreter,

Nach den schweren Sturmschäden durch das Sturmtief Fabienne im September 2018 an der „Rentners Ruh“ wird nun am 01. Mai 2019 die neue Saison wie geplant eröffnet.

Zu diesem Anlass hat die Kinderbürgermeisterin Nikita Ihle ihr erstes eigenes Projekt gestartet: gemeinsam mit den Thalheimer Kindern möchte sie an der Rentners Ruh neue Bäume pflanzen. Die ersten drei Bäume werden nun symbolisch am 01. Mai 2019 um 15:00 Uhr zur Saisoneröffnung von Nikita Ihle und der stellv. Kinderbürgermeisterin Josy Mohr gemeinsam mit den Klassensprechern der 3. bis 6. Klassen der Thalheimer Schulen gepflanzt. Auch Bürgermeister Nico Dittmann wird bei der Baumpflanzaktion dabei sein. Bereits im Vorfeld haben sich die Kinderbürgermeisterinnen mit ihm und dem Revierförster im Rathaus getroffen, um das weitere Vorgehen zu planen.

Betreut werden die Aktionen der Kinderbürgermeisterinnen durch das Quartiersmanagement der Stadt Thalheim.

Pressestelle:

Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.
Hauptstraße 5, 09380 Thalheim/Erzgeb.
Wiebke Arnold
Telefon 03721 262-26
pressestelle@thalheim-erzgeb.de